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Seit Ende der Sommerferien stauen sich die Autos zu den Feierabendzeiten (16-18h) wieder massiv bzw. 
zunehmend auf der St. Alban-Anlage / Zürcherstrasse mit Autos, die zur Autobahnauffahrt Breite.  

Welches sind die Beobachtungen und Einschätzungen der Behörden und welche Massnahmen sind allenfalls 
dagegen vorgesehen? Wann wird sich nach Ansicht der Behörden die Situation beruhigen, bzw. welche 
Massnahmen wären dazu notwendig. 

Nach Beobachtungen könnte auch die Fussgängerampel vor der Traminsel beim Don Bosco mit ihrer langen 
Schaltzeit eine Mitursache sein. Welche Überlegungen bestehen bei dieser Ampelschaltung?  

Warum braucht es diese dort überhaupt, wo Fussgänger doch ohnehin Vortritt haben und Autos für sie anhalten 
müssen, wenn sie beim Fussgängerstreifen die Strasse überqueren wollen. 

Andrea Elisabeth Knellwolf  

 

 


